

РОССИЙСКИЙ МОРСКОЙ РЕГИСТР СУДОХОДСТВА  
RUSSIAN MARITIME REGISTER OF SHIPPING



СВИДЕТЕЛЬСТВО О ТИПОВОМ ОДОБРЕНИИ  
TYPE APPROVAL CERTIFICATE

Изготовитель **ЗАО "TARKETT",**  
Manufacturer **"TARKETT" Ltd.**

Адрес **Россия, Самарская область, 446300 г. Отрадный, Промзона 1**  
Address **Russia, Samarskaya oblast, 446300 Otradnyi, Promzona 1.**

Изделие\*  
Product\*

**Палубное покрытие (линолеум) типа «HORIZON».**  
**Deck covering (linoleum) type «HORIZON».**

Код номенклатуры **06020200 МК**  
Code of nomenclature

На основании освидетельствования и проведенных испытаний удостоверяется, что вышеупомянутое(ые) изделие(я) удовлетворяет(ют) требованиям Российского морского регистра судоходства.

This is to certify that on the basis of the survey and tests carried out the above mentioned item(s) complies(y) with the requirements of Russian Maritime Register of Shipping.

части VI (п.2.1.1.7, 2.1.1.8) Правил Классификации и постройки морских судов 2007 г. и соответствуют требованиям Части 2 и 5 Приложения 1 к Кодексу процедур огневых испытаний ИМО (Резолюция MSC.61(67)).

part VI (2.1.1.7, 2.1.1.8) of Rules for the Classification and Construction of sea-going ships 2007 and meet the requirements of IMO FTP Code, Annex 1, Part 1 and 5 (Resolution MSC.61(67)).

Настоящее Свидетельство о типовом одобрении действительно до **29.07.2013**  
This Type Approval Certificate is valid until

Настоящее Свидетельство о типовом одобрении теряет силу в случаях, установленных в Правилах технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов.

This Type Approval Certificate becomes invalid in cases stipulated in Rules for the Technical Supervision during Construction of Ships and Manufacture of Shipboard Materials and Products.

Дата выдачи **29.07.2008**  
Date of issue

№ **08.02264.009**

Российский морской регистр судоходства  
Russian Maritime Register of Shipping

М.П. (подпись)  
L.S. (signature)



**Евенок В.И. / Evenko V.I.**  
(фамилия, инициалы)  
name

1. Палубное покрытие (линолеум) марки "HORIZON" для применения внутри судовых помещений в качестве покрытия с характеристиками медленного распространения пламени и не выделяющего чрезмерного количества дыма и токсичных веществ при горении.  
*Deck covering (linoleum) type "HORIZON" for use throughout ship's accommodations as a covering with low flame spread surface material characteristics and not generating excessive quantities of smoke and toxic products when fire.*

1.1 основа палубного покрытия (полимерная основа) - поливинилхлоридное гомогенное.  
*Deck covering based on (polymer base) - polyvinylchloride homogeneous.*

2. Номинальные размеры материала (не менее) в (мм):

- длина рулона (15000 - 20 000),
- ширина рулона (2000),
- толщины, соответственно: (0.15- 2.0)

*Nominal dimensions (not less) (mm):*

- length of roll is (15000 - 20 000 ),
- breadth of roll is (2000),
- thicknesses are accordingly : ( 0.15 - 2.0 ).

Техническая документация и дата ее одобрения Российским морским регистром судоходства  
Technical documentation and the date of its approval by Russian Maritime Register of Shipping

*Технические условия: ТУ ( 5771 - 015 - 54031669 - 2006 ) одобрены РС 29.07.2008 г.  
Technical specification: ТУ ( 5771 - 015 - 54031669 - 2006 ) was approved by RS on 29.07.2008.*

Образец изделия испытан под техническим наблюдением Российского морского регистра судоходства.  
Product's specimen has been tested under the technical supervision of Russian Maritime Register of Shipping.

Акт № 08.02263.009 от 29.07.2008  
Report No. of

Область применения и ограничения  
Application and limitations

*В качестве палубного покрытия на открытых поверхностях в коридорах, выгородках трюпов, в жилых служебных помещениях и постах управления судов и плавучих сооружений.*

*Deck covering for using on exposed surfaces in corridors, in stairway enclosures, in a ship's accommodations, in service spaces and in control rooms of sea-going ships and floating facilities.*

Вид документа, выдаваемого на изделие  
Type of document issued for product

*копия данного Свидетельства о типовом одобрении.  
copy of this Type Approval Certificate.*